

Vous ne pouvez pas avoir la gloire sans l'effort



“

"Or aucune discipline, pour le présent, ne semble être un sujet de joie, mais de tristesse ; mais plus tard, elle rend le fruit paisible de la justice à ceux qui sont exercés par elle."

Hébreux 12.11

Vous est-il déjà arrivé de rencontrer une personne à qui Dieu avait confié de nombreux talents, mais qui les gaspillait parce qu'elle n'avait pas la discipline nécessaire pour les faire fructifier ?

“La maîtrise de soi est l'un des éléments les plus importants d'une vie de discipline.”

Il n'est rien de plus triste qu'un être remarquablement doué qui refuse de faire l'effort qui lui permettrait de réussir. Il veut la gloire sans l'effort. J'ai entendu un jour une maxime qui comparait une personne talentueuse mais manquant de discipline à une pieuvre en patins à roulettes... elle bouge dans tous les sens, sans jamais vraiment avancer. C'est exactement ce qui ce passe chez ceux qui manquent de discipline.

Les dons de Dieu à eux seuls ne suffisent pas. Ils ont besoin d'être nourris, affinés et exercés, afin de devenir utiles et productifs. Souvent, par manque de discipline, les gens passent leur temps à regarder ce qu'ont les autres au lieu de développer leurs propres talents. Ils sont jaloux des dons et des succès de leur voisin – tout en refusant de faire l'effort nécessaire pour réussir à leur tour.

La maîtrise de soi est l'un des éléments les plus importants d'une vie de discipline. Pour progresser, il faut savoir faire un effort sur soi-même. Nombreux sont ceux qui se laissent diriger par leurs sentiments, par ce qu'on leur dit ou par la moindre petite lubie qui leur passe par la tête.

Lorsque vous êtes capable de "gouverner votre esprit", vous n'êtes pas le jouet d'envies subites ; vous ne dépensez pas à outrance, ne mangez pas plus que de raison et évitez tout autre type d'excès, parce que vous avez appris à vous maîtriser par la puissance de l'Esprit de Dieu.

Généralement, si les gens refusent la discipline, c'est parce qu'elle est pénible. Certes, elle n'est pas agréable, mais elle est suivie de grandes récompenses. Ceux qui acceptent de s'y soumettre dans l'exercice de leurs dons rencontreront le succès... le fruit paisible de la justice.

Une action pour aujourd'hui

C'est aujourd'hui même qu'il faut commencer à pratiquer la discipline et la maîtrise de soi dans votre vie. Le moment est venu d'aller de l'avant !

Joyce Meyer [S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1537 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 - www.topchretien.com